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第 3378 例会（26号）　2025 年 2 月 27 日（木）晴れ

委員会再編の進め方などが報告されたクラブ協議会

有賀会長

鈴木会長エレクト

第４回クラブ協議会
　有賀行秀会長の進行によりクラブ協議
会を開催しました。鈴木弘康会長エレク
トが委員会再編について説明し、会員ア
ンケートに基づいて「SAA 委員会と出席
委員会」「会員増強委員会と職業分類・会
員選考委員会」「雑誌委員会とロータリー
情報・IT 委員会」の３つの組み合わせで
統合する方向で進めていきたいとの考え
を示しました。
　今後の進め方については、いわき平ロー
タリークラブ細則や定款に基づき、３月
13 日の理事会で承認を得た後、最終的に
４月 10 日に臨時総会を開いて採決する方
針が示されました。
　出席会員からは、SAA 委員会と出席委

員会は業務の質が異なり、統合になじまな
いのではないかとの意見が出されました。
　引き続き、有賀会長が今後の例会内容
の変更について説明しました。さらに、
２月 11 日のいわき分区インターシティ
ミーティングで報告した「いわき平ロー
タリークラブ　３年間の目標と行動計画」
も説明。有賀会長は「最も大きな要素は
会員拡大であり、特に女性会員を増やす
取り組みに力を入れていただきたい。か
つて会員だった企業の次の世代に対して
も入会を促していきたい」と述べました。
　「３年間の目標と行動計画」は資料とし
て配布され、有賀会長は各自が目を通す
ように求めました。
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「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　渡部育夫　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

◆出席委員会（島田啓太副委員長）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

２月 27 日 44 名 29 名 ２名

♥有賀行秀さん（メーキャップのお２人を歓迎して。クラ
ブ協議会よろしくお願いいたします）♥阿部弘行さん（い
わき中央RC 鈴木幸江さん、長谷川智津子さん、ようこそい
らっしゃいました！）♥越智正典さん（クラブ協議会よろ
しくお願いします）♥遠山良浩さん（クラブ協議会宜しく
お願いいたします）♥渡邊有さん（クラブ協議会宜しくお
願いします）♥松村耕三さん（マシュースプナー一家は昨
日帰国しました）♥河野剛直さん（結婚祝ありがとうござ
います‼）♥郡二三子さん（いわき平中央ロータリークラ
ブは通常例会をメークアップ週間の日と決め今日は幸江さ
ん、智津子さんが平RCへいらっしゃいました。楽しんで下
さい） 以上８名

◆ロータリー財団委員会（鈴木東雄副委員長）
　高萩阿都志さん、阿部弘行さん、渡邊有さん、遠山良浩
さん。 以上４件
◆米山記念奨学会委員会（飯野光世副委員長）
　高萩阿都志さん、阿部弘行さん、渡邊有さん、遠山良浩
さん 以上４件

★ 昨年12月の年忘れ家族会で会員から寄せられた浄財のう
ち、５万円をいわき福音協会に寄付しました。有賀行秀
会長が27日、上平窪の協会
事務所を訪れ、藁谷健一理
事長に手渡しました。藁谷
理事長は「施設利用者のた
めに大事に使わせていただ
く」と謝意を述べました。
すでに福島民報教育福祉事
業団にも５万円を寄託して
います。

◆来訪ロータリアン紹介（有賀行秀会長）
　いわき平中央ロータリークラブ
　　　　　　　　　　　　　鈴木幸江様　長谷川智津子様

★本日の例会案内　３月６日（木）12：30 ～
　社会奉仕委員会担当卓話
　特定非営利活動法人・トチギ環境未来基地
 理事長 塚本竜也様
　　お食事メニュー＝牛肉と野菜の有馬煮

★次回の例会案内　３月13日（木）12：30 ～
　外部卓話　増子裕昭様「子供食堂に学ぶ」
　　お食事メニュー＝眼張香草パン粉焼き

• 郡山RCより会報が届きました。
・  いわき平東RC、いわき勿来RCより会

報、いわき小名浜RC、いわき勿来RC
より３月プログラムが届きました。

・ ポリオ・プラス・ソサエティ入会推進
のお願いが来ています。

　今日はいわき平中央ロータリークラブからメーキャップ
の会員さんがお見えになっています。どうぞよろしくお願
いいたします。また、ご報告が非常に遅くなりましたが、
年末の年忘れ家族会でお預かりしました浄財は本日この後
福音協会様に贈呈してまいります。
　さて、本日の話題ですが、いよいよ卒業シーズンです。
私の娘も小学校を卒業します。先週の土曜日は学校内で合
唱部と合同で卒業コンサートを開催し、今度の土曜日は卒
業生を送る会、卒業式は３月 21 日。すでに中学校の制服も
体操着も購入しました。今年度の年忘れ家族会には参加し
ましたが、中学生となっている次年度の年忘れ家族会に参
加するかどうかは微妙なところです。小学校で多くの時間
を費やした吹奏楽を中学校でもやる、ということで、平第
三中学校に進むことになりました。中学進学にあたり急に
増えたのが塾の案内です。進学進級を控えた今だからこそ
多いのだと思いますし、今まで気にも留めていなかったの
で気づかなかったのだと思いますが、我が家のように放任
気味で家庭での教育に自信がないと、ついついそのような
広告に目が行きますし、見渡せば小学生であっても学習塾、
英語塾などに皆さんが通わせていることに気づきました。
吹奏楽に明け暮れ、YouTube ばかり見ている娘に少々危機
感を覚えている昨今です。今、いわき市内には非常に多く
の学習塾があり、個人の学習塾ばかりではなく、多店舗展
開している学習塾のほうが主流なのかもしれません。
　先日、平三小の学校評議会がありました。授業参観日と
違って全教室を参観します。板書と教科書とノートいう時
代を過ごした私にとっては板書とタブレットと教科書と
ノートを駆使する現代の小学生に驚きを隠せません。英語
学習ではＡＬＴの先生が教鞭をとっています。そういえば
今年の平三小の卒業記念品は今までの英和辞典ではなく
なったと校長先生がおっしゃっていました。電子辞書の普
及により紙の辞書の意味合いが薄れたと言います。単語の
発音を紙で読み取るのではなくて耳で聞けるのでリスニン
グが重視される現代では電子辞書に任せた方がよいという
判断だそうです。
　いろいろと自分の時代と比較して大きく世代のギャップ
を感じている最近ですが、よくよく考えてみれば私が小学
校を卒業したのは 44 年も前のことで、比較するのは間違っ
ていると思った次第でした。

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・四
つのテスト（鈴木孝雄会員）〕

鈴木孝雄会員

河野 剛直さん
（２月11日）

★ 結婚祝


